
Siracusa. Slitta la riunione
della  Commissione  Attività
Produttive  dell'Ars  sulla
"Mandorla Val di Noto"
Salta  l’incontro  in  commissione  “Attività  Produttive”  del
parlamento  siciliano  sulle  problematiche  legate  al  credito
agrario e al pacchetto integrato di filiera “La Mandorla del
Val  di  Noto”.  L’incontro  è  stato  posticipato  al  prossimo
martedì.  Ci  saranno  ‘assessore  regionale  all’Agricoltura,
Ezechia Paolo Reale e la titolare della rubrica delle Attività
Produttive, Linda Vancheri, insieme al sindaco di Pachino,
Roberto Bruno

Siracusa.  Impianti
pubblicitari,  Rodante:
"Gestione  comunale  per
migliorare i servizi"
Applicare il piano regolatore degli impianti pubblicitari come
sistema per fare cassa, ma soprattutto per salvaguardare il
decoro urbano. Questa l’opinione del consigliere comunale di
“Progetto  Siracusa”,  Fabio  Rodante  dopo  l’annuncio
dell’assessore  al  Bilancio,  Gianluca  Scrofani  di  una
razionalizzazione  dell’offerta  pubblicitaria  relativa
all’impiantistica privata e comunale. In altre parole l’idea
del Comune sarebbe quella di abbattere i cartelloni abusivi,
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installando  nei  luoghi  ritenuti  appropriati,  impianti
comunali, gestiti dagli uffici, i cui introiti andrebbero a
coprire alcuni servizi per la città. “L’iniziativa- commenta
Rodante-  si  sposerebbe  alla  perfezione  anche  con  il
regolamento del decoro urbano approvato dal consiglio comunale
nei mesi scorsi. Si potrebbe, inoltre, gestire in maniera
coordinata-  conclude  il  consigliere  comunale-  zone  di
fondamentale  importanza  come  il  Foro  Siracusano,  Villa
Reimann, il parco di Bosco Minniti, i giardinetti di piazza
Adda e di viale Regina Margherita, la pista ciclabile ed altre
aree e parcheggi pubblici”.

Siracusa. Mensa scolastica e
servizi,  Vinci:  "Promesse
cadute nel nulla?"
“Nessuna notizia sul miglioramento del servizio di refezione
scolastica”.  A  tornare  sull’argomento  è  la  consigliera
comunale Cetty Vinci della Lista Mangiafico. “Le criticità del
servizio  di  mensa  scolastica-  ricorda  Vinci-  sono  state
ampiamente approfondite lo scorso anno scolastico, con delle
garanzie  da  parte  del  Comune  che  non  sono  ancora  state
trasformate in atti concreti. Proposte innovative che non sono
ancora state raccolte, lasciando indietro Siracusa rispetto a
realtà che hanno già adottato sul territorio italiano alcune
modalità di gestione dei pasti dei bimbi più attente ai temi
della  sostenibilità  e  del  rispetto  dell’ambiente:  cibo  a
chilometro zero, possibilità di scelte alternative alla dieta
tradizionale, adozione della differenziata per lo smaltimento
delle  stoviglie,  uso  di  stoviglie  biodegradabili  e
compostabili, recupero del cibo non utilizzato attraverso le

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-mensa-scolastica-e-servizi-vinci-promesse-cadute-nel-nulla/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-mensa-scolastica-e-servizi-vinci-promesse-cadute-nel-nulla/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-mensa-scolastica-e-servizi-vinci-promesse-cadute-nel-nulla/


mense dei più bisognosi, per citare solo alcuni dei punti
affrontati”. La consigliera comunale sollecita l’assessorato a
comunicare i propri intendimenti e la tempistica prevista.
 Per  questo  invitiamo  il  nuovo  assessore  ad  un  confronto
celere e a dirci quali siano i suoi intendimenti, anche sul
tema  dell’inadeguatezza  degli  istituti  scolastici  alle
necessità  degli  alunni  diversamente  abili:  “sul  piano  dei
servizi  igienici-  sottolinea  Vinci-  spesso  c’è  solo  una
parvenza di bagno per diversamente abili, molti servizi non
hanno  la  tazza  con  l’incavo,  Occorrono  i  maniglioni
posizionati correttamente e tanti altri interventi tutt’altro
che trascurabili”

Siracusa.Canoa  polo,  finali
scudetto alla Darsena
Saranno assegnati a Siracusa gli scudetti maschile e femminile
di canoa polo.Le gare si disputeranno sabato, a partire dalle
9,00 , nel mare della Darsena.Il programma dettagliato sarà
illustrato giovedì alle 10, 30 nel corso di una conferenza
stampa  che  si  terrà  nella  sala  Archimede  di  Piazza
Minerva.All’incontro prenderanno parte il sindaco , Giancarlo
Garozzo  l’assessore  allo  sport  ,Maria  Grazia  Cavarra,  la
presidente Regionale della Federazione Italiana Canoa e kayak,
Silvana Gambuzza e il delegato provinciale del Coni, Pino
Corso . Gli incontri saranno trasmessi in diretta su Raisport
alle 17 e alle 18,30.
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Siracusa.  Anziano  pedone
investito  in  piazza  Pancali
si accascia al suolo
Incidente nella tarda mattinata di oggi nei pressi del Tempio
di Apollo. Intorno alle 12,00 un uomo che percorreva piazza
Pancali a piedi, è stato investito da una mini car condotta da
una giovane, minorenne. Dopo l’urto, che sarebbe stato lieve,
l’anziano  si  è  accasciato  sull’asfalto,  motivo  di
preoccupazione  per  i  testimoni.  Subito  sul  luogo
dell’incidente  si  è  raccolta  una  piccola  folla.
Immediati i soccorsi da parte degli operatori del 118 ,che lo
hanno  trasportato  al  pronto  soccorso  dell’ospedale  Umberto
I°di  via  Testaferrata  in  ambulanza.   Le  condizioni
dell’anziano  non  destano  preoccupazioni.Ha  riportato  alcune
escoriazioni giudicate guaribili in 8 giorni.

Siracusa.  Fiamme  in  via
Bufardeci,  vigili  del  fuoco
al lavoro
Vasto incendio nel cuore della città. I vigili del fuoco sono
intervenuti nella tarda mattinata in via Emilio Bufardeci, nei
pressi di viale Santa Panagia. In fiamme buona parte delle
campagne incolte della zona. Nulla, secondo i soccorritori,
che possa destare particolari preoccupazioni.
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Siracusa.  Bilancio  di
Previsione 2014 da approvare
entro fine mese. "Scandalosa
perdita di tempo"
“Tra 22 giorni il Bilancio preventivo dovrà essere trasmesso
alle commissioni e sottoposto al consiglio comunale, ma ad
oggi l’atto è chiuso in un cassetto di chi amministra”. Motivo
di  rammarico  per  il  consigliere  di  opposizione,  Salvo
Castagnino. “Ho chiesto oggi in commissione Bilancio se la
previsione di spesa 2014 fosse stata trasmessa all’organismo
consiliare- spiega l’esponente del “Ncd”- La risposta è stata
negativa,  nonostante  il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo  avesse
garantito che la sua amministrazione avrebbe portato in aula
il  Bilancio  non  più  tardi  di  febbraio”.  La  scadenza  per
l’approvazione dello strumento è fissata per il 30 settembre.
“Si tratterà, quindi- osserva Castagnino- di una corsa contro
il tempo. Un comportamento indice di mancanza di trasparenza,
come se non si volesse mostrare ai cittadini come il Comune
prevede  di  amministrare  la  città  e  di  spendere  il  denaro
pubblico”. Castagnino ipotizza che la maggioranza approverà
alla svelta e senza troppi approfondimenti la manovra. “Un
Bilancio preventivo a settembre- conclude il consigliere di
minoranza- è uno scandalo”.
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Video.  Siracusa.  Tonnara,
consegnati  i  lavori  di
restauro. Proteste all'arrivo
dell'assessore Furnari per la
vicenda Basile
Consegnati  nella  tarda  mattinata  di  oggi  i  lavori  per  il
progetto di restauro e sistemazione museale della Tonnara di
Santa  Panagia.  Nei  locali  della  biblioteca  Paolo  Orsi  di
piazza Duomo, il nuovo soprintendente, Calogero Rizzuto ha
illustrato  i  dettagli  del  progetto,  finanziato  lo  scorso
giugno  dall’assessorato  regionale  ai  Beni  Culturali  alla
presenza dell’assessore della giunta Crocetta, Giusy Furnari e
del dirigente generale, Salvatore Giglione, attesi anche da un
gruppo di associazioni e cittadini che contestano da settimane
la  scelta  di  sospendere  l’incarico  di  soprintendente  a
Beatrice  Basile.L’assessore  Furnari  è  stata  accolta  da
applausi  polemici.  L’esponente  della  Regione  non  si  è
sottratta alle domande dei giornalisti sulle polemiche dei
giorni scorsi e si è detta “stupita dal clamore suscitato da
un provvedimento- ha detto – che non ha nulla a che fare con
intenti punitivi, né con il subentrare di poteri forti a cui
alcuni hanno fatto riferimento”. Il progetto della Tonnara
prevede un intervento economico di poco meno di 11 milioni di
euro. I lavori saranno eseguiti dalla “Melita Costruzioni” di
Enna e dovrebbero essere conclusi in 18 mesi. “Giunge finalmente a
conclusione-  commenta  il  soprintendente-   l’iter  progettuale  che,

dalla presentazione avvenuta nel 2006, ha subito una serie di
intoppi burocratici e amministrativi, tra cui un ricorso al
Tar  nel  2009  ed  una  nuova  sospensione  nel  2011  da  parte
dell’Assessorato Regionale ai Beni Culturali per una verifica
della  disponibilità  del  finanziamento.  La  tonnara  di  S.
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Panagia -ricorda Rizzuto – è forse il più famoso dei tanti
stabilimenti legati alla pesca e alla lavorazione del tonno,
un tempo numerosi lungo la costa del Siracusano, testimonianza
di un’attività allora fiorente, con importanti ricadute per
l’economia della città. Dopo anni di degrado e abbandono, un
progetto curato dalla Soprintendenza per i Beni Culturali di
Siracusa  provvederà  al  recupero  e  al  riuso  dell’intero
complesso:  futura  sede  museale,  ospiterà  spazi  espositivi
dedicati alle tradizioni del mare e ai molteplici aspetti del
complesso rapporto uomo – mare; alcune sale saranno destinate
a  convegni,  seminari  di  studio  e  mostre  temporanee”.Il
progetto è finanziato interamente con le risorse liberate del
POR 2000-2006 .

Nell’intervista  di  seguito,  ancora  dettagli  sui  lavori  di
restauro di Santa Panagia.

Siracusa. Tre mesi al ritorno
del corpo di Santa Lucia in
basilica,  ma  i  lavori  non
partono.  Piccione:
"Accelerare i tempi"
“Manca poco al ritorno delle spoglie mortali di Santa Lucia
nella sua città, ma i lavori di consolidamento del colonnato
della  Basilica  non  sono  ancora  stati  avviati.  Opportuno
accelerare i tempi”. La sollecitazione parte dal presidente
della  Deputazione  della  Cappella  di  Santa  Lucia,  Pucci
Piccione. “La possibilità di ospitare il corpo della nostra
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Patrona- chiarisce Piccione- non è in alcun modo a rischio.
Non esistono problemi di stabilità all’interno della basilica,
ma anche il decoro rappresenta un aspetto fondamentale, da
tenere  in  alta  considerazione,  soprattutto  in  vista
dell’arrivo di migliaia di pellegrini”. Il presidente della
Deputazione di Santa Lucia sottolinea che “sarebbe opportuno
fornire l’immagine di una città lieta di accogliere la sua più
illustre concittadina e le impalcature- prosegue – non sono di
certo il miglior biglietto da visita, la migliore cartolina
che si possa offrire”. Il percorso verso l’avvio dei lavori,
che dovrebbero concludersi in tempi brevi, sarebbe a buon
punto. Mancherebbe ancora una perizia, che seguirebbe un primo
accertamento  già  completato.  La  Deputazione  sarebbe,  però,
ancora in attesa di comunicazioni ufficiali e di una risposta
ad una lettera che risale allo scorso luglio, con cui si
chiedono  rassicurazioni  proprio  sui  tempi  preventivati.  A
rendere più lunga l’attesa sarebbe un contenzioso, di cui si
sta  occupando  il  tribunale  di  Catania  e  relativo
all’affidamento degli interventi. “Sono fiducioso- dice ancora
Piccione-   Del  resto  Santa  Lucia  ha  già  compiuto  diversi
miracoli.  Purtroppo  viviamo  in  una  città  in  cui  la
programmazione  è  sempre  difficile.  Si  arriva  all’ultimo
momento disponibile prima di risolvere i problemi”. Intanto la
macchina organizzativa è in pieno movimento. Sono già partite
le prima iniziative preparatorie e i gemellaggi con altre
diocesi, tutte pronte a partecipare, dal 14 al 21 dicembre,
alle celebrazioni in onore di Santa Lucia.

Augusta. Industria e tumori,
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la denuncia di Don Prisutto
approda al Parlamento Europeo
“Un bilancio da genocidio quello che si registra ad Augusta in
tema di morti per cancro” . A dichiararlo è Ignazio Corrao,
capo delegazione del Movimento 5 Stelle al Parlamento Europeo,
che raccoglie l’appello dell’arciprete di Augusta, Don Palmiro
Prisutto,  autore  di  una  lettera  al  presidente  della
Repubblica, Giorgio Napolitano, con cui lo invita a prendere
parte alla messa del 28 settembre in suffragio delle vittime
di  cancro.  “E’  evidente-  commenta  Corrao-  che  le
multinazionali del petrolio in Italia e in Sicilia hanno avuto
vita facile a discapito della salute delle persone”. Grave,
per l’esponente del movimento di Beppe Grillo  “il silenzio
che si sta stringendo attorno alla figura del parroco.“La
Sicilia – conclude il capogruppo M5S Corrao – è ormai la
colonia dei potenti di turno”. La questione sarà sottoposta
agli organismi europei.
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